CÍRCULO DE GRACIA

Currículo de Ambientes Seguros De Kinder hasta Grado 8

Estimados padres,

Preocupados por todo el pueblo de Dios y en respuesta a la Carta para la Protección de Niños y Jóvenes de la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos, tenemos un currículo para la educación de niños y jóvenes en ambientes seguros apoyado y ordenado por

Las diócesis/eparquías deben mantener programas de "ambientes seguros" que el obispo diocesano/eparquial considere de acuerdo con los principios morales católicos. Estos programas deben llevarse a cabo en cooperación con los padres, las autoridades civiles, los educadores y las organizaciones de la comunidad para proporcionar educación y formación a los menores, los padres, los ministros, los educadores y otros sobre las formas de mantener y fomentar un ambiente seguro para los menores. Las diócesis/eparquías deben explicar claramente al clero y a los miembros de la comunidad las normas de conducta para el clero y otras personas con respecto a su conducta con los menores.

Artículo 12 - Carta para la protección de la infancia y la juventud

Este currículo se llama *Círculo de Gracia*. Está destinado para complementar e integrarse en los excelentes programas y currículos para la formación de niños y jóvenes en nuestras escuelas y programas de educación religiosa. El *Círculo de Gracia* pretende equipar a nuestros niños y jóvenes proporcionándoles conocimientos y habilidades esenciales basados en la riqueza de nuestra fe. Este currículo ayuda a los niños y jóvenes a comprender su propia dignidad (y la de los demás) en mente, cuerpo y espíritu.

¿Qué es un Círculo de Gracia?

La Iglesia católica enseña que Dios nos ha creado a cada uno de nosotros como seres únicos y especiales.

Génesis 1:27 nos dice que hemos sido creados "varón y mujer a imagen de Dios" y que Dios vio esto como algo "muy bueno". En esa bondad, debemos respetarnos a nosotros mismos y a todos los demás como personas creadas y amadas por Dios.

Los adultos ayudan a los niños y jóvenes a reconocer el amor de Dios ayudándoles a comprender que cada uno de nosotros vive y se mueve en un *Círculo de Gracia*. Puedes 2023 Círculo de Gracia – Sección del Administrador/Director

imaginar tu propio *Círculo de Gracia* poniendo tus brazos por encima de tu cabeza y luego haciendo un círculo hacia abajo delante de tu cuerpo incluyendo de lado a lado. Este círculo, de adelante hacia atrás, sostiene quién eres en tu cuerpo y a través de tus sentidos. Contiene tu esencia en mente, corazón, alma y sexualidad.

¿Por qué es importante ayudar a nuestros hijos a comprender el Círculo de Gracia?

Dios quiere que nuestras relaciones en la vida sean experiencias de amor divino. Las relaciones respetuosas, enriquecedoras y afectuosas aumentan nuestra comprensión de nuestro propio valor y nos ayudan a amar a los demás. Nunca es demasiado pronto para ayudar a los niños y jóvenes a comprender lo especiales que son y cómo las relaciones en la vida están llamadas a ser sagradas. Comprender esto puede ayudarles a proteger la persona especial que son y a ser respetuosos con los demás.

Los adultos, especialmente los padres, al esforzarse por proporcionar un ambiente seguro y protector, tienen la responsabilidad de ayudar a los niños y jóvenes a comprender y respetar su propia dignidad y la de los demás. Un entorno verdaderamente seguro y protector es aquel en el que los niños y jóvenes reconocen cuándo están seguros o inseguros y saben cómo transmitir sus preocupaciones, temores e incertidumbres a los adultos de confianza en sus vidas.

¿En qué se diferencia el currículo del Círculo de Gracia de otros programas de protección?

Según las investigaciones, una de cada cuatro niñas y uno de cada siete niños sufrirán abusos sexuales antes de los dieciocho años.² Muchos programas de protección se centran en el "peligro de los extraños"; sin embargo, hasta el noventa por ciento (90%) de las veces el autor del abuso es conocido del niño o joven, como un pariente o amigo de la familia. El Círculo de Gracia va más allá de la mera protección, ayudando a los niños y jóvenes a comprender el carácter sagrado de lo que son y cómo buscar ayuda a través de sus relaciones con adultos de confianza. Tiene un fuerte componente de formación para los padres en todo el currículo.

No dude en comunicarse con la oficina de su escuela o parroquia si tiene preguntas o desea más información.

2 _

² www.usccb.org o http://nccanch.acfhhs.gov